

Les élèves du collège Anglade mènent une opération citoyenne et solidaire au Bénin



Présentation du projet par Serge Broch de l'association UNIGAIA

Le collège Anglade propose aux élèves des programmes de sensibilisation aux objectifs du Développement Durable.

Afin de perfectionner les travaux engagés, l'établissement scolaire a contacté l'Association UNIGAIA pour construire un projet citoyen et solidaire.

C'est donc avec cet objectif qu'une présentation aux problèmes de l'eau en Afrique a été réalisée auprès des élèves.

Par la suite, une opération de communication et de mobilisation devra être organisée par les collégiens pour collecter des fonds pour l'école du village de Sokomey, au Bénin. En fonction des moyens réunis, l'école africaine pourra bénéficier d'un forage ainsi que de systèmes de purification de l'eau.

De novembre à décembre, les élèves auront donc fort à faire en réalisant des affiches de communication, des articles, des supports audio-visuels et des collectes tout en multipliant les échanges avec les béninois, pour faire en sorte que l'opération « **de l'eau pour l'école de Sokomey** » soit une réussite.